

NEWSPAPER

Sukses Beri Motivasi Karir Mahasiswa FIK Unija

Achmad Sarjono - SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 14, 2022 - 09:37



MOTIVASI: Dekan FIK Unija Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep memberikan motivasi karir pada acara seminar di Graha Sumekar Unija, 12 Juli 2022

SUMENEP, - Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Universitas Wiraraja (Unija) mengadakan Seminar Karir dengan mendatangkan PT. Svargabhumi Indonesia Management sebagai narasumber.

Kegiatan seminar dilangsungkan di Graha Sumekar Unija dengan mengambil tema “Sukses Karir Internasional Perawat dan Bidan di Rumah Sakit Saudi Arabia”, Selasa (12/7/2022).

Seminar yang itu dihadiri Pimpinan Unija, Pimpinan Fakultas di lingkungan Universitas, Ketua Program Studi, Dosen, Ka.TU, dan Tenaga Kependidikan Fakultas Ilmu Kesehatan.

Seminar tersebut menghadirkan narasumber yang berkompeten dibidangnya, Hendro T. Subiyantoro, SE., MM serta Moderator Dr. H.R Moh. Holifi, CH, M.Pd.I.

Perlu diketahui pula, selain seminar tersebut Unija juga melaksanakan Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara Universitas Wiraraja dengan PT. Svargabhumi Indonesia Management.

Dalam sambutannya Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., CN., M.H mengatakan Melalui penandatanganan nota kesepahaman ini kami harap dapat memberikan peluang pilihan karir bagi mahasiswa semester akhir atau alumni Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Wiraraja.

“Mahasiswa calon wisudawan sering menghadapi beberapa tantangan, diantaranya ketidakpastian karier, sedikitnya program pengembangan karier serta adanya tantangan ekonomi dan teknologi. Calon wisudawan juga sering mengalami kendala kekurangan informasi peluang karir sehingga terkadang belum mempersiapkan hal-hal yang diperlukan dalam mengejar karir,” jelasnya.

Menambahkan, Dengan adanya peluang karir di luar negeri yaitu di Negara Arab Saudi, saya harap dapat menambah pilihan bagi saudara sekalian. Jika nantinya saudara mendapat kesempatan bekerja di luar negeri, harapan saya saudara dapat mengambil pelajaran terbaik disana serta jika memungkinkan untuk kembali ke tanah air dan mengamalkan ilmu kembali disini. (humasUnija)